



TABASCO



NOTICIAS TABASCO

01/04/2020 03:29 p.m. Autor: Diana Frías Fuente: SIT/ DIARIO PRESENTE

## Regalan bolsas de Maseca en Jalapa, Tabasco

*Usuarios de las redes sociales elogiaron la acción de la empresa mexicana.*



Facebook



Twitter



WhatsApp



Correo



Copy Link

A través de redes sociales, habitantes del municipio de **Jalapa han compartido imágenes donde se observan a empleados de la empresa Maseca regalando sus productos en las casas.**

Según las publicaciones, los colaboradores de **Maseca** entregaban 2 paquetes de harina por vivienda, para ayudar a las familias a sobrellevar la cuarentena por la emergencia sanitaria.

Usuarios de las redes sociales elogiaron la acción de la empresa mexicana.

Cabe recordar que México se encuentra en emergencia sanitaria por los casos de coronavirus COVID-19, y el gobierno pidió a los ciudadanos, que no realizan actividades esenciales, que se mantengan en sus casas hasta el próximo 30 de abril.

Te puede interesar: [Sigue estando 'por las nubes' el huevo en Tabasco](#)